

ein verständiges Wesen da seyn müsse, das dieß alles hervorgebracht hat, wenn ihr es auch gleich nicht sehet.

Und dieß verständige Wesen, das alles, was da ist, hervorgebracht hat nennen wir Gott!

H. Gott! Der muß gewaltig viel Verstand haben. Aber wo ist denn eigentlich Gott?

Z. Davon sprechen wir, lieben Kinder, ein andermahl. Jetzt ist die Lehrstunde geendigt.

Sechster Abschnitt.

Die Kinder waren äußerst begierig, mehr von Gott zu erfahren; gleichwohl konnte es ihnen den nächsten Tag nicht sogleich gesagt werden: denn auf diesen Tag fiel ein Fest, das für die ganze Familie äußerst wichtig war, der Geburtstag der guten Mutter.

Alle Lehrstunden wurden dießmahl ausgesetzt, weil die Kinder so sehr beschäftigt waren, die Geschenke zu Stande zu bringen, die sie der guten Mutter bestimmt hatten. Die Knaben arbeiteten noch an den Körben, die sie geflochten, und Zulke, an dem seidenen Beutel, den sie zu stricken angefangen hatte. Damit wurden sie nun freylich bald fertig: weil sie schon seit ein Paar Wochen sich das